



本村幼稚園 6月の園だより

令和3年5月31日 港区立本村幼稚園長 山村 登洋



子供は遊びの中で育つ

園長 山村 登洋

梅雨入り目前、6月になります。雨が多い月ではありますが、気候的には過ごしやすい日が多く、様々な行事やイベントを開催するには絶好の月でもあります。本園も多くの行事を計画しております。ただ、皆様もご承知のように緊急事態宣言の再延長が極めて高い状況でもあります。宣言が延長になりますと、行事によっては、日程が変更されたり、内容を変更したりする場合があります。変更等があった場合は、改めてご連絡させていただきます。



6月には子供たちが楽しみにしている「本村夏まつり」があります。地域の方々にもお手伝いをいただき、子供たちを笑顔にしたいと思います。お神輿担ぎあり、お店ラリーありとお祭りムードを作っていきます。当日は、保護者の皆様にもご協力をいただきながら、また、親子で楽しんでいただきたいと思います。

「遊びは学び」ということ

よく、幼稚園では「遊び」で教育すると言います。今年度も中止になってしまいましたが、本村小学校と一緒に合同運動会でも、子供たちには練習をすることは言いません。あくまでも「遊び」と言っています。子供にとっての遊びは、私たち大人にとっての趣味とかお楽しみとは異なり、「遊ぶこと」それ自体が「学び」です。「遊びは学び」とはよく言ったもので、遊びを通して好奇心を抱いたり、考えたり、コミュニケーションを学んだり、チャレンジしたり、また、社会のルールに気

付いたり、遊びは子供の育ちにとってなくてはならない大切なプロセスなのです。



本村幼稚園では、コロナ禍の中でも、感染対策を確実にしながら、これからも子供の生きる力となるよい遊びをたくさん行っていきます。